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El PRI DF seguirá haciendo una política horizontal: 
basada en el diálogo entre militantes y ciudadanos  
 
El PRI en el Distrito Federal se refuerza para seguir 
presentando una manera diferente de hacer política: 
más horizontal, basada en el diálogo entre militantes, 
simpatizantes y ciudadanos, donde se construyan 
proyectos a partir de las necesidades que los vecinos 
han identificado.  
 
Esto quedó de manifiesto durante la presentación de 
la plataforma de trabajo de la Secretaría de 
Vinculación con la Sociedad Civil, y de la toma de 
protesta de representantes en las 16 delegaciones, 
buscando romper el tabú de que partidos y sociedad 
civil no pueden caminar juntos en la construcción de 
una mejor Ciudad, “pues en una sociedad organizada 
es más difícil que el crimen y la corrupción logren 
entrar”. 

Paul Moch Islas, titular de la Secretaría, hizo la 
presentación de la plataforma digital “Conectar y 
Empoderar”, que vincula personas con organizaciones, 
empresas o áreas del Partido para que puedan acceder 
a una práctica profesional, a un empleo o inscribir un 
proyecto temporal, que tendrán en común ser causas 
sociales de gran impacto para la población. 
 
Por su parte Mauricio López Velázquez mencionó que 
al llegar a la presidencia del PRI DF decidió conformar 
un Comité Directivo distinto, más allá de las  
secretarías tradicionales, pues era necesario construir 
confianza, establecer mensajes concretos y directos 
con los ciudadanos y reconstruir el diálogo con la 
gente. 
 
“Ese fue el reto que tuvimos que afrontar porque 
sabíamos que en la elección se iban a decantar 
horizontes de votación de los ciudadanos ante una 
leyenda urbana que nos decían que el PRI no podría 
ganar por sí mismo una sola mayoría; que había un 
antipriísmo en la Ciudad, un rechazo al Partido y que 
esta era la peor entidad federativa para el PRI, donde la 
opinión publica nos iba a destrozar”. 
 
Ese escenario lo teníamos que enfrentar con 
imaginación, innovación, audacia y nos atrevimos a 
opinar diferente para cambiar y recuperar lo que hoy es 
un referente, un modelo que vamos a tener que 
exportar, más aun cuando después del mensaje del 
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Presidente Enrique Peña muchos voltearon a ver al 

PRI del DF: “Hay que estar en las universidades, hay 
que regresar a los medios y estar con la juventud, hay 
que innovar y atreverse a cambiar”.  
 
“El Presidente que ha hecho las transformaciones 
más importantes de los últimos 25 años nos dice a 
todos los priístas desacartónense, hay que arriesgar, 
necesitamos que el PRI este presente donde no está, 
y en el DF ya lo estamos haciendo”, subrayó.  
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